

C.A. Busca Enfrentar Regreso de Ilegales

GUATEMALA, abril 22, (UPI).— La Ministra del Trabajo de Guatemala, Catalina Soberanis, dijo hoy que Centro América está dispuesta a impulsar criterios comunes en el caso de los ilegales que viven en Estados Unidos y que serían deportados de acuerdo a la nueva ley migratoria de ese país que entrará en vigor dentro de poco.

“En Centro América existe una firme determinación para impulsar criterios comunes en el caso de la situación de millares de compatriotas que viven en Estados Unidos en forma ilegal”, dijo Soberanis, quien la semana pasada realizó una gira por la región a fin de unificar acciones para enfrentar el problema.

Conforme a la Ley de Inmigración Simpson-Rodino, que entrará en vigor el próximo 1 de mayo, las personas que entraron ilegalmente a Estados Unidos después del 1 de enero de 1982,

deberán regresar a su país. La misma ley prevé severas sanciones económicas para los patrones que den trabajo a ilegales.

Sin embargo, la Simpson-Rodino dará residencia legal a aquellos extranjeros indocumentados que puedan comprobar su ingreso a Estados Unidos antes del 1 de enero de 1982. Asimismo, para las familias que se vean obligadas a abandonar el país, la ley les dará un tiempo razonable para que preparen el regreso a sus países de origen y concederá visas provisionales a los trabajadores agrícolas.

Soberanis, quien se reunió con sus homólogos de El Salvador, Honduras, Nicaragua y Costa Rica, afirmó que había logrado hacer concidencia entre los funcionarios y gobiernos en torno al manejo global del problema, ya que afecta a todos los países del área por igual.



TOQUE DE QUEDA. Sri Lanka, Colombo, abril 22. Soldados hacen alto a un vehículo en un puesto fronterizo de control, después del toque de queda, el cual fue declarado por el Gobierno para impedir ataques de los separatistas tamiles, luego de que aviones gubernamentales atacaron posiciones subversivas. (Reuter).

Ecologistas se Oponen a Apertura Planta Nuclear

MEXICO, abril 22 (UPI).— Grupos de ecologistas mexicanos informaron hoy que tratarán de lograr el cierre de la planta nuclear de Laguna Verde, a la vez que anunciaron una marcha de protesta y la instalación de un campamento permanente frente a esas instalaciones.

Integrantes del llamado Pacto de Grupos Ecologistas —que agrupa a más de 40 organismos de 10 estados del país— anunciaron que en caso de no lograr el cierre de la planta de Laguna Verde en el estado de

—Favor pase a la página 43.

Exigirán Prueba sobre SIDA a Indocumentados

DALLAS, EE.UU., abril 22 (AP).— El Servicio de Inmigración y Naturalización de Estados Unidos estudia la inclusión de una prueba sobre el SIDA entre los requisitos para los extranjeros indocumentados que pidan acogerse a la nueva ley de amnistía, dijo un funcionario

del Gobierno. William Zimmer, director del Centro de Procesamiento Regional de Legalización del SIN, en Dallas, aseguró que el caso estaba bajo consideración de la oficina central del SIN en Washington y de funcionarios de la Salud Pública Federal.

Bajo las actuales disposiciones, no se requiere presentar una prueba sobre SIDA (Síndrome de Inmuno-Deficiencia Adquirida) como parte de las constancias médicas que los extranjeros deben adjuntar a sus expedientes para acogerse a la legislación.

Las disposiciones federales excluyen del ingreso a los Estados Unidos a los extranjeros incurridos en siete casos,

—Favor pase a la página 43.

Bolsa Cierra con Baja

NUEVA YORK, abril 22 (AP).— La Bolsa cerró hoy con baja perdiendo casi todo lo que había ganado ayer en transacciones de acciones preferenciales.

Los analistas dijeron que los inversionistas no estaban muy impresionados con la fortaleza de ayer del promedio industrial Dow Jones. Hicieron notar que las ganancias en muchas acciones secundarias y menos importantes fueron menos dramáticas.

En su mayoría, las tasas se mantuvieron altas hoy en los mercados de crédito. Los precios de los bonos del Gobierno a largo plazo, que se mueven en sentido contrario al de las tasas de interés, perdieron más de 10 dólares por cada 1.000 de valor nominal.

El promedio Industrial Dow Jones de 30 acciones industriales, que ganó 66.47 puntos ayer, perdió hoy 51.13 puntos para cerrar a 2.285.

Las acciones perdedoras se impulsaron a las ganadoras en una pro-

—Favor pase a la página 55.



EMBAJADOR. Washington, abril 22. El embajador argentino ante la OEA, Gastón de Prat Gay, habla hoy en la reunión del Consejo Permanente del organismo, el cual aprobó una resolución de apoyo al Presidente Raúl Alfonsín, quien enfrentó una rebelión militar. (Reuter).

Aviones de Sri Lanka Atacan a Separatistas

COLOMBO, Sri Lanka, abril 22 (AP).— Aviones de guerra gubernamentales bombardearon hoy baltuarees separatistas tamiles, en represalia por el atentado terrorista de ayer contra la principal estación de Colombo, acciones que elevaron varios centenares las muertes ocurridas en dos días en el país.

Entretanto, separatistas tamiles detonaron hoy una bomba en un vehículo del ejército cerca de Trimcomalee, en este de Sri Lanka, que causó la muerte de 15 soldados e hirió a 60, de acuerdo con un oficial del ejército.

El oficial, que habló con la condición de no

—Favor pase a la página 43.

Honduras Recibirá Más Aviones de los EE.UU.

TEGUCIGALPA, abril 22 (UPI).— El Presidente José Azcona confirmó hoy que Honduras recibirá aviones F-5 de Estados Unidos y anunció que viajará a la zona fronteriza con Nicaragua ocupada por los rebeldes antisandinistas.

En una entrevista concedida a la radioemisora local “HRN”, el mandatario aseguró que Honduras recibirá una flota de 12 aviones F-5 a más tardar en diciembre próximo, dentro del programa de asistencia militar que recibe de Estados Unidos.

“Ya es un arreglo con Estados Unidos que va a suministrar esos aviones”, los cuales reemplazarán a una flota de obsoletos S Permysteres de la Fuerza Aérea Hondureña (FAH), dijo Azcona.

Con esas nuevas unidades, la FAH espera mantener su hegemonía en la conflictiva región centroamericana, una vez que la entrega sea aprobada “por el Congreso de Estados Unidos”, añadió el Presidente.

“Así como Rusia le suministra helicópteros, aviones, artillería y tanques a Nicaragua, Estados Unidos nos lo suministra a nosotros”, expresó el mandatario.

“La Fuerza Aérea de Honduras tiene un presupuesto, pero no van a usar ese presupuesto para la compra de los aviones”, aclaró Azcona.

Hasta hace unas semanas, Honduras no se había decidido en adquirir los aviones F-5 o una flota de KFIR que le ofrecía a un costo mayor el Gobierno de Israel.

Resumen mundial

“El Puma” Anuncia su 2a. Boda y Próxima Paternidad



MADRID, abril 22 (UPI).— El cantante venezolano, José Luis Rodríguez, “El Puma”, se encuentra feliz con su nuevo amor: Carolina Pérez, una joven cubana de 19 años, que le dará un hijo en agosto próximo, según informó la revista “Lecturas”.

Ni para “El Puma”, de 44 años, ni para Carolina, que es modelo profesional, la gran diferencia de edad es obstáculo, por lo que están dispuestos a iniciar una vida común, razón por la que el cantante ha anunciado que pronto la hará su esposa.

“Tanto para ella como para mí, la diferencia de edad no es un problema”, dijo el cantante a la publicación en un reportaje fechado en Buenos Aires, donde actuó con gran éxito recientemente. “Nos complementamos, tenemos muchísimas cosas en común, vemos vida de forma similar y tenemos sueños de futuro”.

Secretario General de la ONU Llega a Italia

ROMA, abril 21 (UPI).— El Secretario General de la Organización de las Naciones Unidas, Javier Pérez de Cuéllar, llegó hoy a Italia, donde presidirá una serie de reuniones con altos funcionarios de la ONU.

A las reuniones, programadas para los próximos tres días, asistirán los directores de los 16 secretariados de la ONU y el director general de la Agencia Internacional de Energía Atómica.

El ministro de Relaciones Exteriores italiana

—Favor pase a la página 23.



PRESUNTO ESPÍA. Varsovia, abril 22. El diplomático norteamericano Albert Mueller (centro), segundo secretario en la embajada en Varsovia, es arrestado por autoridades polacas bajo el cargo de espionaje. (Reuter).